
物価が高騰して、仕入れ値
が高くなったとしてもお客
様に安く売り出す努力をし
てきたそうです。値段を
ずっと変更していなかった
り、高いところから仕入れ
てお安く売ることを大切に
しているそうです。

薪の火でうなぎを焼くという他では
あまりない提供をしています。

岐阜市に馴染みが
あるから岐阜市で
働いているそうで
す

初めて会ったけど店長さん
やお店の人の接客態度がと
ても良くて優しかった。

なまずや　福光店


